



紅十字會

SOCIÉTÉ JAPONAISE
DE LA
CROIX-ROUGE

Tokyo, le 21 Août 1918.

Le Baron Ishiguro, Président de la Société
Japonaise de la Croix-Rouge à Tokyo,

à Monsieur le Président du Comité International
de la Croix-Rouge à Genève.

Monsieur le Président,

À la suite d'une communication que S. E. Monsieur F. de
Salis, Ministre de Suisse à Tokyo, m'avait fait l'honneur de m'éd-
resser en date du 9 mai dernier pour me faire savoir de votre part
que votre Comité a chargé le Dr. F. Paravicini, médecin à le Génér-
al Hospital à Yokohama, d'une visite d'inspection des prisonniers
de guerre au Japon, la Société Japonaise de la Croix-Rouge a prié
le 27 mai le Ministre de Salis et M. Paravicini de se rendre à son
siège et elle s'est entendue avec eux à ce sujet. D'autre part,
elle a fait les démarches nécessaires auprès de l'autorité militaire
Là-dessus, M. Paravicini demanda au Ministre de la Guerre l'autorisa-
tion de la visite projetée, autorisation qui lui fut accordée le 21
juin.

M. Paravicini commença le 28 juin à exécuter le programme
suivant de sa visite et termina sa mission le 16 juillet.

Le 30 juin - visite au dépôt de prisonniers de Kurume.

3 juillet

0014